

PRESS RELEASE

**FORUM KAJIAN KEAGAMAAN EKSEKUTIF (FKKE) BANK KALSEL
SARANA PENINGKATAN TAQWA DAN KEIMANAN**

Banjarmasin, 19 November 2015 - FKKE adalah kegiatan keagamaan rutin yang diusung atas kerjasama Bank Kalsel dengan IAIN Antasari Banjarmasin, menghadirkan Jajaran dan Pejabat Eksekutif Bank Kalsel, Pejabat Perbankan, Dokter, Pemerintah Kota, Kantor-Kantor Swasta, Akademisi dan Mahasiswa di Banjarmasin sebagai peserta. Kegiatan ini digagas sebagai sarana peningkatan ketaqwaan dan keimanan kepada Allah SWT, dimana dalam setiap pertemuannya selalu menghadirkan topik bahasan yang berbeda dan memberikan pemahaman baru kepada peserta forum.

Dalam beberapa kesempatan terakhir, topik bahasan yang dipaparkan mampu memberikan dampak positif dalam pembentukan mental peserta didukung dengan narasumber yang kompeten dibidangnya, antara lain:

1. Ustad Shamsi Ali selaku Imam Besar Islamic Center New York AS, tentang Islam sebagai Solusi Ketidakadilan Dunia
2. Dr. Ahmad Lutfi Fathullah selaku Direktur Pusat Kajian Hadist Jakarta, mengenai Memahami Hadis Secara Kontekstual
3. Prof. Dr. Komaruddin Hidayat selaku Rektor dan Guru Besar Filsafat Agama UIN Jakarta, tentang Psikologi Kematian
4. Prof. Dr. H. M. Roem Rowi, MA, selaku pakar tafsir dan Guru Besar UIN Sunan Ampel Surabaya, mengenai Mengenal Kembali Jati Diri Manusia.

Pada hari ini, Bank Kalsel kembali mengadakan FKKE dengan menghadirkan Prof. Dr. H. Mahfud MD, selaku Guru Besar Fakultas Hukum UII Yogyakarta, yang membahas tentang Moral Bangsa. Acara kajian yang dikemas santai ini dihadiri oleh Direksi dan jajaran manajemen Bank Kalsel, pejabat pemerintah, pengusaha dan aktivis perguruan tinggi di Kalimantan Selatan. Acara dimulai dengan sholat isya berjamaah dilanjutkan dengan pembukaan oleh Akhmad Fauzi Aseri, Rektor IAIN Antasari dan dilanjutkan dengan pemaparan kajian oleh Prof. Dr. H. Mahfud MD.

Forum Kajian Keagamaan Eksekutif (FKKE) ini digagas sebagai salah satu program CSR Bank Kalsel dalam bidang Sosial/Keagamaan sebagai wujud kepedulian Bank Kalsel terhadap nilai-nilai keagamaan. Diharapkan dengan dilaksanakannya kajian ini, semakin menumbuhkan kecintaan kepada Allah SWT serta menambah kompetensi diri sehingga dapat mendukung dalam aplikasinya di kehidupan sehari-hari.

Banjarmasin, 19 November 2015

BANK KALSEL



Izhar

Pemimpin Bidang Sekretaris Perusahaan

